

Wir gratulieren



Karl Tratberger, und Gerhard Fehring zum 70er



Elisabeth Hörmanstorfer zum 60er



Anni Riegler-Klinger zum 70er



Gabi Müller zum 60er



Iris Kasmader zum 50er



Johanna Egger zum Runden

Elisabeth und Karl Tratberger zur Goldenen Hochzeit



Eine besinnliche Weihnachtszeit und Prosit 2019

Jahresrückblick 2019



Freiwilligkeit geht immer mehr verloren

Der Jahreswechsel veranlasst uns jedes Jahr aufs Neue – Bilanz zu ziehen.

Mit welchen Aktivitäten haben wir große Freude, was ist weniger gelungen. Advent bedeutet nicht nur Stress, sondern auch ein Ohr für Mitmenschen zu haben und einmal auch still in sich zu gehen.

Für einen Obmann ist es immer wieder schön, wenn sich viele Leute vom Verein, gemeinsam für den Erhalt unserer Lebensqualität in der Gemeinde einsetzen. Vor kurzem hat mir ein zugezogener Königstetter gesagt: „Es kann nicht sein, dass wo ich lebe, es mir gut geht und ich nichts dafür tue.“ Ich denke darüber sollte man nachdenken. Wir suchen neue Mitglieder, um den Fortbestand des Vereines auch in Zukunft gewährleisten zu können.

Das 19. Oktoberfest am Feuerwehrplatz war wieder ein großer Erfolg. Leider war es das letzte Fest! Der Grund ist, dass viele Mitglieder im Verschönerungsverein in die Jahre gekommen sind und dadurch die Aufgaben immer beschwerlicher werden.

Mein Dank gilt allen MitarbeiterInnen, extern und intern die mit hervorragender Qualität unsere Gäste bewirteten. Danke auch Ihnen, liebe KönigstetterInnen, die uns über viele Jahre die Treue gehalten haben.

Die Klimaveränderung bewegt uns alle. Die Sommer werden immer heißer, Blumen und Sträucher brauchen daher sehr viel Wasser und Pflege. Darum möchte ich einmal einigen engagierten KönigstetterInnen danken und vor den Vorhang bitten: Gesh Kumar Jawah(Asylant), Johann Riegler Klinger, Marianne Wegscheider, Günter Eichinger, Leopold und Johanna Egger für Hauptpatz und Brücken,

sowie alle Damen und Herren in der Wienerstraße, Tulbingerstraße, Badgasse, Sackgasse, Neuwaldeggerstraße, Peter Roseggerstraße, Tieffeld und in den Siedlungen. Ohne deren Hilfsbereitschaft gebe es nicht den schönen Blumenschmuck in unserer Gemeinde.

Wie versprochen, wurde auch das Marterl und das Franz Josef Denkmal in der Tulbingerstraße renoviert. Ein herzliches Danke an die Familie Gerhard und Gabi Müller und Karl Kastenhofer.

Wir haben auch angeregt die Statue des heiligen Johannes Nepomuk gemeinsam mit der Gemeinde zu renovieren. Diese wurde zwar abgebaut, jedoch gab es seitens der Gemeinde keine Information mehr.....

Auch Bäume wurden bei der Feuerwehrkruzung und in der Badgasse gepflanzt. Bei allen MitarbeiterInnen möchte ich mich für das gute Vereinsklima und für viele freiwillige Arbeitsstunden im Interesse der Gemeinschaft bedanken.

Ihnen und Ihren Lieben eine schöne Adventzeit, ein friedliches Weihnachtsfest und die besten Wünsche für das neue Jahr.

Fred Hörmanstorfer und sein Team

Tel: 0664 4167270
Email: a.i.hoermanstorfer@aon.at
Homepage: <http://www.vv-koenigstetten.at.tf/>



Blütenpracht in Königstetten



Raiffeisenbank Tulln

Wir übernehmen Verantwortung für die Menschen in unserer Region.

www.rbtulln.at

facebook.com/rbtulln



Oktoberfest 2019 - unser letztes Fest

Oktoberfest - Fotos aus den letzten 18 Jahren



Dankeschön den vielen Blumenpflegern in Königstetten. Auch 2019 wurden Einige besonders ausgezeichnet und bekamen am Oktoberfest als Anerkennung einen Blumenstrauß. Wir werden uns weiter bei besonders engagierten „Pflégern“ bedanken.

NAGL METECH
 Zerstörungsfreie LECKORTUNG Rohmetzüberwachungsanlagen
 Elektronik - Entwicklung
 A 3433 Königstetten, Wienerstraße 47 a Tel: 02273 2151, Fax: DW 21
 Messwagen 0676 381 20 81 email: naglmetech@aon.at



Gutscher
 blutzkaiser.at
Fleischerei Karl Gutscher
 3433 Königstetten • Tel: 02273 2229
Da kommt Freude auf!



Neupflanzung: Föhre bei Feuerwehrkreuzung



Pflege der Blumen im Gemeindegebiet



Maifeier



Kanutour



Renovierung des Franz Joseph Denkmals



Pflege der Blumen an Brücken



Maifeier



Weinblütenwanderung in der Wachau



Bänke streichen



Narzissen setzen



Kinderferienaktion



Kinderferienaktion



Vortrag zu Gartengestaltung



Herbstlauf



„Ganslwanderung“